



Beschlusskontrolle zur Sitzung des Bildungsausschusses am 07.09.2021

Anfrage Herr Scherer zu Schäden durch Starkregen an Schulen

TOP: 8.6

Antwort der Verwaltung:

Herr Scherer fragte, ob durch Starkregenereignisse der letzten Wochen nennenswerte Schäden an den Schulobjekten im Stadtgebiet entstanden sind und ob diese durch eine Versicherung abgesichert sind. Er wollte zudem wissen, ob vorbeugend turnusmäßig eine Überprüfung der anfälligen Gebäudeteile erfolgt.

Auf der Baustelle des Gymnasiums Südstadt kam es zum Eindringen von Regenwasser in den Kellerbereich. Die Baugrube war in dem Bereich aufgrund noch nicht fertiggestellter Abdichtungs- und Drainagearbeiten offen. Die installierte Wasserhaltung konnte das anfallende Regenwasser nicht ableiten. Aus diesem Grund kam es zum Wassereintritt in das Untergeschoss.

An den anderen Schulgebäuden gab es keine außerordentlichen Schäden durch die letzten Starkregenereignisse. Es gab nur kleinere Einregnungsschäden, welche repariert werden konnten. Eine wiederkehrende Überprüfung der Bauteile erfolgt.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport